

11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902 Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

10 de marzo de 2024

Estimadas familias de la escuela Intermedia de Odessa Shannon:

Esperamos que este mensaje le encuentre bien. A medida que nos embarcamos en otra semana aquí en Odessa Shannon, queremos mantenerlos informados sobre los últimos desarrollos escolares y las fechas importantes. Por favor, revise los eventos que están ocurriendo actualmente en Odessa Shannon.

### Interinos distribuidos

Este es un recordatorio de que los estudiantes recibirán sus interinos mañana, **11 de marzo de 2024.** Por favor, revise el informe provisional con su hijo. Los informes de calificaciones provisionales sirven como una herramienta valiosa para que usted pueda monitorear el progreso académico de su hijo, intervenir cuando sea necesario y mantener una sólida asociación con nuestra escuela. Los estudiantes recibirán una copia impresa de su informe provisional esta semana, sin embargo, la información también estará disponible a través de ParentVue. Si necesita ayuda sobre cómo acceder a ParentVue, revise las instrucciones vinculadas en este documento a continuación, también puede llamar a nuestra oficina principal para obtener ayuda al 240-740-4150.

### Examen de MISA

Los estudiantes del octavo grado tomarán el examen MISA el martes 12 y miércoles 13 de marzo de 2024. Habrá pruebas de maquillaje el jueves 14 y viernes 15 de marzo de 2024. Por favor, asegúrese de que su estudiante esté presente en estos días de examen

#### Día de la Carrera

La escuela intermedia Odessa Shannon organizará un Día de la Carrera el viernes 15 de marzo de 2024. Recibiremos a unos 30 oradores que compartirán sus experiencias, oportunidades profesionales y ayudarán a los estudiantes a explorar cómo hacer un currículum, sitios de investigación para el futuro.

### Próximo evento para recaudar fondos

Tendremos una noche de recaudación de fondos el jueves, 21 de marzo en la localización de McDonald 's 12313 Georgia Avenue, Silver Spring, MD de 4-8PM. Por favor lea el siguiente boletín para más información.

McTeacher flier.bilingual

### Seminario de las Redes Sociales a través de Zoom 12 de marzo de 2024 6:30-7:30

"En esta época en la que los adolescentes usan Internet a diario y acceden a las redes sociales con regularidad, es importante que ellos y sus padres sean conscientes de los peligros que existen en línea. Los adolescentes pueden convertirse en blanco de ciberacoso, acoso y discriminación, marketing depredador, actividades delictivas y depredadoras y la violación de la privacidad de su información personal. Únase a nosotros el 12 de marzo de 2024 a través de zoom para un seminario sobre seguridad en Internet y las redes sociales, para padres y sus hijos. Infórmese sobre los diferentes tipos de peligros, lo que los niños y los padres deben tener en cuenta y cómo evitar que usted o su familia se conviertan en víctimas".

El enlace de zoom se encuentra aquí.

Tópico: Presentación de Seminario de las Redes Sociales

Horario: 6:30-7:30pm

Unase a la junta por Zoom

https://mcpsmd.zoom.us/j/83084845085?pwd=ZnJxU0ppWVVzVUw4MG5KTXRyS0d3UT09

ID de la junta: 830 8484 5085

Contraseña: OSMS

### Recordatorio de seguridad en los autobuses

Este es un recordatorio de que es el trabajo de nuestro personal, estudiantes, operadores de autobuses y familias garantizar que los estudiantes viajen seguros hacia y desde la escuela. Los padres y tutores pueden ayudar a promover la seguridad de todos los estudiantes asegurándose de que sus hijos conozcan las reglas y la etiqueta del autobús que ayudan a garantizar viajes seguros, ordenados y agradables en autobús. Revise las pautas de seguridad del autobús con su hijo a continuación:

Carta Comunitaria del Bus

# Encuesta de clima familiar para el año escolar 23-24. ¡Comparta su opinión con las escuelas públicas del condado de Montgomery (MCPS)!

Sus opiniones y experiencias son importantes para nosotros, y esta encuesta es una valiosa oportunidad para que comparta sus ideas y contribuya a la mejora continua de nuestro distrito escolar. Tómese unos minutos para completar la encuesta. Su hijo responderá la encuesta durante el día escolar. Encuesta de Padres.SPA

Atentamente,

### Dr. Natasha Booms

Dra. Natasha Booms Directora interina

### Sitio web de la escuela secundaria Shannon:

http://www.montgomeryschoolsmd.org/schools/shannonms

### Información importante para padres/guardianes para el 10 de marzo del 2024

Tema	Información Semanal
Cosas que debe saber de MCPS	Estas son las cosas que debes saber para el jueves 7 de marzo. Obtenga información sobre la solicitud de transferencia de Cambio de Asignación Escolar (COSA, por sus siglas en inglés) 2024-2025, actualización sobre la guía de los CDC sobre virus respiratorios, encuesta de clima abierto para todos los estudiantes, padres/cuidadores y personal, próximos eventos y oportunidades, y noticias sobre nuestros estudiantes y personal.  Leer el mensaje



11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902 Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

Noche Internacional en la escuela secundaria de Northwood el jueves 21 de marzo de 2024	El club de la Diáspora Morena de la escuela secundaria de Northwood revivirá nuestra semana internacional y cultural anual durante la semana del 18 de marzo de 2024 que culminará con la Noche Internacional el jueves 21 de marzo de 2024 a las 5:30 p.m. en el auditorio y la cafetería de Northwood. Todos los miembros de la comunidad de Northwood y MCPS, incluyendo a los estudiantes de primaria, secundaria y preparatoria y a sus familias, están invitados a participar en la Noche Internacional, ya sea registrándose para llevar comida, actuando u organizando una mesa de actividades sobre su país y cultura. Los estudiantes que participen recibirán horas de SSL y la oportunidad de conocer a nuevos estudiantes y aprender sobre las culturas de sus compañeros. ¡Consulte los folletos y la información vinculada aquí para registrarse! ¡Esperamos verlos allí!
Horas Comunitarias SSL	¿Qué son las horas SSL? ¿Por qué son importantes las horas SSL? ¿Cómo se comprueba cuántas horas SSL tienes? ¿Necesitas Horas SSL? Por favor, lea la presentación de SSL a continuación para obtener más información.  Presentacion de horas SSL
Información actualizada sobre el Dia de la Nieve	Información actualizada sobre el Día de la Nieve  Por favor, asegúrese de inscribirse para recibir la alerta meteorológica y la Información de Emergencia de MCPS para mantenerse al día con los últimos cierres y/o retrasos en las escuelas. Además, revise el Código Meteorológico de Colores, que proporciona pautas relacionadas con los retrasos y cierres de escuelas durante condiciones climáticas de emergencia.  Tenga en cuenta que un Código Púrpura es cuando se produce el aprendizaje virtual. Los estudiantes de Odessa Shannon pueden obtener un Chromebook completando un Formulario de solicitud de Chromebook en casa para familias. Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre la solicitud de un Chromebook, comuníquese con la escuela al 240-740-4150. Le recomendamos que complete el formulario si no tiene acceso a un dispositivo electrónico en su hogar.  • At Home Request for Chromebook Flyer • At Home Request for Chromebook Flyer (Spanish)  Anotese para Alertas Importantes  Ya que el clima está cambiando. Por favor, asegúrese de inscribirse para recibir la alerta meteorológica y la Información de Emergencia de MCPS para mantenerse al día con los últimos cierres y/o retrasos en las escuelas.
	Código de color para el clima.esp  Información de emergencia de MCPS

Calendario Escolar Adoptado	Durante la reunión de negocios de la Junta de Educación (Junta) del 5 de diciembre de 2023, la Junta adoptó el calendario del año escolar 2024-2025. El calendario responde a los aportes de la comunidad, ofrece interrupciones limitadas de instrucción y mantiene 182 días de instrucción. Marque su calendario para el primer día de clases del próximo año. Utilice los enlaces proporcionados para acceder a los calendarios del año escolar 2024-2025.  Calendario del año escolar 2024-2025 Tradicional Calendario del año escolar 2024-2025 Innovativo
Mensajes por medio de Remind	¡Estamos emocionados de compartir que MCPS está haciendo la transición al uso de Remind para interactuar con sus comunidades escolares! Si aún no se ha familiarizado con Remind, es una herramienta de comunicación que facilita la participación continua en el aprendizaje de su hijo/a. Remind es gratuito y usted podrá recibir y enviar mensajes traducidos en cualquier dispositivo - ¡incluso un simple mensaje de texto desde su teléfono móvil!  Información sobre la aplicación Remind
Anuario a la venta	¿No quiere tener memorias de su tiempo aquí en OSMS? Entonces ordene su anuario. El costo es de \$30 si lo ordena antes del 24 de abril. Lea el boletín abajo para más información.  Boletín del Anuario
Información de DCC HS para estudiantes y familias del octavo grado	El proceso de DCC HS ya comenzó para todos los estudiantes actuales de 8º grado.  Asegúrese de que la escuela tenga su dirección actual ya que la información se enviará a su dirección particular. A continuación encontrará información sobre las próximas sesiones importantes y jornadas de puertas abiertas.  Proceso de DCC 2023-2024  9 de febrero- Última fecha para el proceso del DCC Segunda Ronda  a medio de marzo del 2024- Notificación de los resultados de la segunda ronda
Información sobre Student Metro Ride-On	Información de la tarjeta Metro Youth Cruiser Guía del usuario de Ride On en inglés Ride On Guía del Usuario Español



11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902 Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

Beyond the Table Now	Habrá comida caliente disponible los lunes, miércoles, y viernes en la escuela intermedia de Parkland en Aspen Hill a las 5 PM. El boletín está en el enlace para que lo puede leer (por favor no le haga caso a lo de las máscaras y la distancia social)	
	Beyond the Table. ENG flier  Beyond the Table.SPA flier	
Capital Area Food Bank	El banco de comida del área está repartiendo comida en la escuela elemental de Arcola cada mes. Por favor lea el boletín apegado con los detalles y las fechas.	
	Food Bank Information (bilingual)	
Artículos permanentes de interés		
Chromebooks	Odessa Shannon tendrá carritos de Chromebook con juegos de Chromebook para la clase disponibles para uso de los estudiantes en el salón de clases. Para los estudiantes que necesitan un dispositivo para usar en casa, los estudiantes, los padres y el personal de MCPS pueden completar el formulario Solicitud de Chromebook para uso en el hogar del estudiante en nombre del estudiante. Se verificará la información del estudiante para determinar la elegibilidad del dispositivo para llevar a casa y luego se enviará un Chromebook a la escuela para que se lo preste al estudiante. No se requerirá que los estudiantes transporten Chromebooks de uso doméstico hacia y desde la escuela.	
Política de teléfonos celulares/electrónicos	OSMS sigue las expectativas del condado en cuanto a la falta de uso de teléfonos celulares durante el día escolar. A los estudiantes se les permite tener teléfonos celulares en OSMS; sin embargo, se recomienda encarecidamente que se queden en casa. Si un estudiante trae un teléfono celular o dispositivos electrónicos de cualquier tipo a la escuela, estos deben estar apagados y fuera de la vista durante el día de instrucción, esto incluye la hora del almuerzo y en los pasillos. Sugerimos y alentamos encarecidamente a los estudiantes a que mantengan los teléfonos/electrónicos en casa o en su propio casillero durante el día escolar. Tenga en cuenta que la escuela NO ES RESPONSABLE POR EQUIPOS ELECTRÓNICOS PERDIDOS O ROBADOS y es posible que los padres tengan que levantar los teléfonos/electrónicos si se convierten en una distracción educativa para el estudiante.	
Horario de timbre y asistencia escolar	Horario de Campanas  Se requiere asistencia regular a la escuela. Se espera que los estudiantes se presenten a la escuela a tiempo y estén preparados todos los días. El día escolar es de 8:10 a.m. a 3:00 p.m. Si los estudiantes no pueden asistir a clases, envíen un correo electrónico a la Sra. Johana Martínez, secretaria de asistencia, a Johana_S_Martinez@mcpsmd.org. Los estudiantes deben traer una nota a su	

	,
	regreso a la escuela con respecto a su ausencia para ajustar su asistencia correctamente. Se requiere una explicación por escrito de cada ausencia del padre/tutor dentro de <b>los tres días</b> posteriores al regreso del estudiante a la escuela. Recibirá una llamada automática cada vez que su estudiante esté fuera por <b>un período o todo el día.</b> Consulte con su estudiante antes de llamar a la escuela porque la oficina principal no puede verificar si estaba en clase en ese horario específico.
	Los estudiantes no son supervisados en el edificio hasta las 7:50 a.m., por lo tanto, los estudiantes no deben ser dejados antes de esta hora, ya que es un problema de seguridad. <b>Los estudiantes permanecerán afuera hasta las 7:50 a.m.</b> Tendremos un área de entrega de estudiantes nuevos que está marcada, deje a los estudiantes solo en el área designada.
	Finalmente, para garantizar que los estudiantes reciban el máximo tiempo de instrucción, los estudiantes no serán llamados fuera de clase para recibir mensajes y los padres deben evitar en la medida de lo posible conflictos que interfieren con la asistencia a clase.
Activación de ParentVUE	Tómese el tiempo para registrarse en ParentVUE. Este año escolar, Synergy y ParentVUE serán los principales vehículos de comunicación entre el hogar y la escuela para que las escuelas compartan información sobre calificaciones, asistencia, programación, inicio de sesión en myMCPS Classroom y más.
	Cómo activar mi cuenta ParentVUE Cómo activar mi cuenta ParentVUE
Classroom/Canvas de myMCPS	La plataforma myMCPS-Canvas seguirá utilizándose para la enseñanza y el aprendizaje durante el año escolar. Los estudiantes accederán a sus tareas, recibirán mensajes y utilizarán esta plataforma para entregar el trabajo según corresponda.  *Los padres/tutores pueden acceder a myMCPS Classroom a través de ParentVUE
Casilleros	A todos los estudiantes se les asignará un casillero durante la primera semana de clases. Tenga en cuenta que las mochilas y otras bolsas deben caber dentro del espacio de los casilleros porque a los estudiantes no se les permitirá llevar bolsas a clase. En muchos casos, una bolsa estilo equipaje con ruedas y asa no encaja, así que guarde sus recibos en caso de que sea necesario devolver una bolsa recién comprada.
La resolución de conflictos Programa en la escuela	El Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery (CRCMC) se complace en ofrecer este año un programa de resolución de conflictos en la escuela. El personal y los voluntarios del Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery llevarán a cabo este emocionante programa aquí en Odessa Shannon MS un día a la semana.
	El propósito de este programa de resolución de conflictos en la escuela es brindar a los estudiantes y al personal de Odessa Shannon MS la oportunidad de abordar y resolver disputas estudiantiles con un profesional de resolución de conflictos "en el sitio". El programa capacitará a los estudiantes para que utilicen la Oficina de Resolución de Conflictos en el sitio para abordar y resolver disputas de manera constructiva, apoyando un ambiente de aprendizaje positivo y seguro. Además, los estudiantes



11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902 Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

	practicarán principios de disciplina restaurativa que se centran en: fortalecer las relaciones, la resolución colaborativa de problemas y la responsabilidad estudiantil.  Este Programa de Resolución de Conflictos en la escuela se ubicará en la oficina de consejería. La oficina contará con AmeriCorps y voluntarios del Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery, quienes actuarán como una persona neutral para aceptar inquietudes en nombre de los estudiantes, maestros y personal con respecto a las inquietudes de los estudiantes. El puesto estará ocupado por personal del Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery y proporcionará conferencias individuales, conferencias comunitarias y mediación. Revise, firme la carta a continuación y devuélvela a la escuela si no desea que su hijo participe en el
	programa.  Carta de exclusión voluntaria para la resolución de conflictos  Carta para no participar en el programa de conflicto y resolución
Mensaje dominical a la comunidad	Durante el año escolar enviaremos mensajes los domingos por la noche a través de Connect Ed sobre los próximos eventos en OSMS y en todo el condado. Asegúrese de que su información esté actualizada en ParentVue para recibir los correos electrónicos.